
AG Divaskell Lokournan 26 mars2024 : 
 

Présent(e)s :  
Mr BEGOC, directeur de l’ecole NDL, 
Mr LE DU fabrice (président de l’APEL) ,  
Enseignantes : MMES HENNEQUIN Laurie et QUEAU Christine 
Mme NOLL, élue en charge des finances et représentant des élus breton 
(Comité des Langues Régionales) 
Et MMES NICOLAS, LORCY, QUINQUIS SIMON, GILLMANN, CAM LE HIR. 
 
Contact : lokournan@divaskell.bzhb 

 
1/ ACCUEIL  + Tour de table 
 
 
2/ BILAN MORAL fait par la présidente de l’Association MME QUINQUIS : 
Divaskell Lokournan, association fondée en 2022 fête sa deuxième année. 
Pour l'année scolaire, 69 familles au sein de la filière de l’école et  34 qui adhérent à 
l’association Divaskell Lokournan.. 
De notre côté nous adhérons à Divaskell Breizh :cotisation à payer au prorata des adhérents sur 
l’établissement. 
 
Cette année nous avons pu proposer : 
 
- Quelques jours avant les vacances de Noël, une soirée marionnettes en breton, grâce à la 
présence d'Agnès Chevalier, accompagnée d'une harpiste Colette, elles nous ont embarqués 
dans l'histoire d'Aotrou Skoarneg, un petit lapin très malin. Plusieurs nouvelles familles se sont 
saisies de l’invitation. La soirée s'est terminée autour d'un verre et de chants en breton. 
 
- Aussi, une vente banou heol, de livres et jeux en breton, peu de familles ont profité de cette 
opportunité cette fois-ci. A reproposer régulièrement, ce partenariat permet aux familles 
accéder à du matériel en breton à moindre coût et nous permet de récupérer quelques euros. 
 
- Comme promis, nous avons reversé à l’APEL le bénéfice de la vente de sweats « A l’aise 
Breizh », un chèque de 350€ leur a été remis le jour de leur assemblée générale. 
Fabrice LE DU remercie encore pour cette action. 
 
- Nous nous sommes associés au projet des enseignantes de la filière, lors du Kafe Bloaz Nevez 
où nous avons offert les boissons. Je crois que les familles ont apprécié ce chouette moment, 
merci à l'équipe éducative pour cette initiative. 
Moment très apprécié 
Christine complète en disant que le moment a été apprécié par l’ensemble des participants. 
Pour une prochaine fois, réflexion à mener  sur l’aménagement de l’espace pour une meilleure 
visibilité 
 



- enfin, sous étions aussi quelques parents présents auprès de l'équipe éducative lors des 
portes ouvertes vendredi dernier pour renseigner les futurs parents d'élèves sur l’intérêt du 
bilinguisme et répondre à leurs questions. 
 
Nous avons encore des projets pour cette année à venir :  
- nous vous donnons RDV le jeudi 18 avril prochain, nous aurons la chance de visionner le film 
des éditions "préparons demain" et d'en échanger avec Rozenn Le Plenier, professeure 
animatrice à la DDEC. 
Mr BEGOC va diffuser l’information prochainement aux familles et nous rappelons que c’est 
« ouvert à tous ». 
 
- la redadeg passe à St Renan cette année, mais l'horaire ne nous permet pas d'y assister avec 
les enfants. Ils pourront peut-être faire l'échauffement si les enseignantes sont partantes ? 
Maud complète avec quelques infos (nuit du 17-18 mai) et évoque un échauffement le 
vendredi matin + l’existance d’un support papier : 1 km à colorier 
1 km est réservé : voir pour le paiement : voir pour le prix du km (150€ à vérifier) 
1km réservé pour la mairie : Gael LARS à contacter pour voir s’ils ont des coureurs et si une 
mutualisation serait possible si des parents et enfants de la filière souhaitent y participer. 
Mr BEgoc propose de voir avec Diwan et le collège également. 
Maud va recontacter la rédaction de la rédadeg 
 
 
- nous avions évoqué la possibilité de diffuser un film d’animation en breton pour les élèves 
d’élémentaire. 
 
- La filière a 15 ans cette année, ça se fête ! Réfléchissons ensemble à un événement pour 
marquer cet anniversaire. (sept2010) 
 
Nous sommes à votre écoute si vous avez des questions ? d’autres souhaits pour la filière ? 
pour nos enfants ? pour soutenir l'équipe éducative ? créer du lien :-) 
 
Merci à Monsieur Bégoc, aux enseignantes, à l'APEL pour leur aide et leur soutien. Merci aux 
familles qui ont adhéré à l'association pour leur confiance. 
Merci à la petite équipe mais néanmoins dynamique de Divaskell ! Nous sommes peu 
nombreuses, n’hésitez pas à nous rejoindre ! 
 
Bonne soirée à tous, je passe la parole à la trésorière qui va nous présenter le bilan financier. 
 
Bilan moral Voté à l’unanimité 
 
 
 
 
 
 
 
 



3/BILAN FINANCIER exposé par la trésorière MME NICOLAS : 

 
Equilibre : 272.15€ 
 + cotisations  (à recevoir et à devoir) en attente 
 
Bilan financier Voté à l’unanimité 
 
 
4/ELECTION DU CONSEIL D’ADMINISTRATION : 
Pas de nouvelles familles souhaitant intégrer au CA :6 familles adhérentes  
 
Le conseil d’administration est reconduit 
 
Vote : à l’unanimité 
 
 
5/ PROJETS : 
Mr BEGOC demande à ce que l’on réalise quelques lignes pour présenter l’association pour 
le site et le flyer 
 
Laurie, au nom des enseignants de la filière évoque l’idée les voyages : tréglonou, chapelle 
neuve 22 ainsi que la reconduction du kafé bloazh nevez 
Voici d’autres idées et envies : 
reproposer les cours de breton (peut être prévoir pour un sondage sur le moment à 
proposer) 
Captain paillettes : ula hop  (breton), Cours skolpad 
Chansons avec Jakes, Christine joue dans une fanfare avec Pascal CARIOU, 
Style kermesse , Pique nique partagé, Expotem : jeux en bois 
Château de Kergraodes ,  karaoké social club  (karaoke en breton ) 
 
 
On sent l’envie de se retrouver : formule à affiner avec l’équipe éducative. RDV fixé au 14/05 
à 20h 



 
6/REMARQUES- QUESTIONS DIVERSES : 
Mme NOLL questionne sur les Relations entre l’APEL et l’association : Mr BEGOC resitue sur 
les objectifs des 2 associations (APEL : recherche de financements et d’animation ; bénéfices 
redistribués, participation ciné, voyage… Divaskell : création de lien et dynamisme de la 
filière) 
 
Christine demande si y’a toujours une séance de cinéma en breton et si y’a des diffusions de 
prévus. Mr BEGOC répond par la négative. 
Mois de mars : cinéma mise en valeur du breton ; coordonnée par la région, participation de 
Sked et souvent le cinéma le bretagne y participe  .« Le mois du breton » (mars) 
Tarif préférentiel 
Se renseigner pour Mars2025 
 
Mr BEGOC précise que les versements des participations des familles sera fait en fin d’année. 
 
Mr LE DU questionne sur le fait de créer le pôle avec le collègue 
Virginie répond en expliquant qu’il n’y a pas de lien entre les familles bilingues sur le collège 
Caroline travaille avec Mrs Bleuenven et Thépault du collège 
Licence annuelle avec la sACEM : les manifestations des associations Apel et divaskell sont 
couvertes. 
 
Casiers judiciaires (b3) : Solène va transmettre à Mr BEGOC ceux des membres du CA. 
 
 
Mme NOLL voit pour demander le hall  en plus de l’amphi : 25/06 à 18h pour la soirée 
Théâtre. 
 
Mr BEGOC : pas d’évolution des effectifs : stable 
pas de mouvement de l’équipe éducative (à voir 1j de Patricia) 
Répartition non définitive 
Recrutement de stéphanie : parle breton : démarre jeudi : asem à mi temps : tous les 
matins+ agent d’entretien (asem payée par la mairie :participation mairie : 1600€/enfant 
/année) 
 
Lanrivoaré et quelques autres communes (si pas de filière sur la commune) participent 
financièrement au soutien de la filière à l’école  
 
Mme NOLL insiste sur le plaisir de participer aux ag de associations de la commune et de 
sentir l’énergie de la notre. 
 
 
7/POT de L’AMITIE 
 
 
 


